

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## La pluie n'a pas perturbé la chasse à l'œuf



*Ils étaient plus de cinquante enfants du RPI à partir, dans le bois des Chalôts, à la recherche d'œufs et autres sujets disséminés dans la verdure de ce cadre bucolique.*

À l'heure où les membres de l'Amicale de l'école préparaient la chasse à l'œuf au verger des Chalôts, le temps était encore sec, cependant que quelques nuages ne laissaient rien présager de bon. Pourtant, les organisateurs sont restés sur leurs positions, disséminant de nombreuses friandises chocolatées dans les frondaisons de ce site bucolique.

Et si la pluie a fait son apparition, cela n'a pas empêché les petits « chasseurs d'œufs » de partir, panier en main, à travers les chemins de ce petit bois. Et la quête a été bonne puisque tous présentaient leur butin, composé d'œufs de différentes couleurs, mais aussi une coccinelle et divers autres sujets, ce qui leur donnait le droit de recevoir, en prime, un lapin plus grand.

À l'arrivée, tous ont eu droit à une boisson chaude. Cette manifestation, qui a connu un beau succès – plus de cinquante inscriptions – a ravi les écoliers du RPI.